

# Colegios debaten los desafíos de la Inteligencia Artificial

El XXII Congreso Nacional de Educación Privada se realizará en Mar del Plata

Especialistas con trayectoria nacional e internacional, directivos de más de 2.000 institutos de enseñanza y docentes de todo el país debatirán los principales desafíos de la educación en el XXII Congreso Nacional de Educación Privada que se realizará esta semana en Mar del Plata.

El impacto de la inteligencia artificial; el control de los abusos de redes sociales; el uso de dispositivos en el aula y los conflictos que se generan en la convivencia educativa formarán parte de las ponencias a cargo de expertos en cada disciplina.

Este año, el encuentro tiene como lema "Educación: Nuevas realidades, diversos horizontes" y es organizado por AIEPBA. Entre otros oradores y expositores estarán, Florencia Salvarezza, directora del Instituto de Neurociencias y Educación de la Fundación INECO; la neurosicoeducadora, Lucrecia Prat Gay; Débora Brocca, especialista en procesos educativos mediados por tecnología; la psicóloga Maritchu Seitún; Claudia Romero, doctora en educación, profesora e investigadora y el periodista Paulino Rodríguez.

La inauguración del encuentro a realizarse en el Hotel Costa Galana de la ciudad balnearia, será este jueves a las 17.30 hs. y luego habrá varias exposiciones el viernes y el sábado, siempre por la mañana.

Algunos de los temas a tratar serán la irrupción de la inteligencia artificial en el aula, la alfabetización inicial y las innovaciones en los aprendizajes, convivencia y redes sociales, liderazgo educativo, relacionándolos con el lema del Congreso.

"Estamos muy conformes con el nivel de convocatoria y con muchas expectativas por este encuentro que promete como todos los años debates y conclusiones muy importantes en base a la grilla de temas y expositores", dijeron los organizadores de la entidad, que agrupó a 2500 servicios educativos de la provincia.

Este XXII Congreso Nacional de Educación Privada fue declarado de interés educativo por la Secretaría de Educación de la Nación, la Organización de Estados Iberoamericanos, la Dirección General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires y la Municipalidad de General Pueyrredón.

## CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES

En el primer día del congreso, este jueves 29, Florencia Salvarezza, directora del Instituto de Neurociencias y Educación de la Fundación INECO y consultora para distintos organismos internacionales, responderá distintas inquietudes respecto a la alfabetización y el avance frenético de la inteligencia artificial. ¿Son necesarios los



contenidos o con la IA y el Chat GPT está todo resuelto? ¿Son los contenidos un tema del que debe ocuparse la escuela o la tecnología vino a tomar ese lugar?

El viernes habrá dos disertantes. Por un lado, la neurosicoeducadora, Lucrecia Prat Gay, impartirá desde las 10 un taller del liderazgo: desde la neurociencia abordará cómo poner en práctica la autorregulación, el pensamiento visible y las habilidades interpersonales de los estudiantes y cómo la escuela debe forjar esos líderes.

Acto seguido, Débora Brocca, especialista en procesos educativos mediados por tecnología, reflexionará acerca de cómo diseñar y naturalizar una cultura de la innovación dentro de la escuela.

El último día, el sábado 31 de agosto, también habrá dos disertantes. La primera comenzará a las 9.30 y será la reconocida psicóloga Maritchu Seitún que explorará el camino de la escucha, el respeto, la integración, la flexibilidad y la riqueza de disenter para lograr armonía dentro de comunidades educativas diversas.

El segundo conferencista será el periodista Paulino Rodríguez, conductor en LN+, quien reflexionará sobre la influencia de los medios de comunicación en la agenda y formulación de políticas educativas.

El cierre del congreso estará a cargo de la moderadora Claudia Romero, doctora en educación, profesora e investigadora de la Universidad Torcuato Di Tella.

## Impulsan un proyecto para restringir el lenguaje inclusivo en escuelas

La legisladora bonaerense del PRO y presidenta de la comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Técnica del Senado bonaerense, Aldana Ahumada, presentó un proyecto de ley que busca reafirmar el uso del idioma español conforme a las normas establecidas por la Real Academia española (RAE) en todos los establecimientos educativos de la provincia de Buenos Aires, tanto de gestión estatal como privada.

Además, la iniciativa que impulsa la legisladora de la Primera sección elec-

toral pretende restringir la utilización del denominado "lenguaje inclusivo", expresado de forma oral o escrita, en todas las actividades que se desarrollen en las aulas del vasto territorio bonaerense.

De acuerdo a lo que expone Aldana Ahumada en los considerandos de su articulado, recientemente el Gobierno de Axel Kicillof destinó más de 4 mil millones de pesos en la compra de libros, entre los que se encuentran ejemplares destinados a fomentar el "lenguaje inclusivo" en las escuelas

bonaerenses, lo que "generó preocupación sobre la pertinencia" de la medida en un contexto de crisis educativa severa.

La propuesta legislativa de la titular de la comisión de Educación del Senado bonaerense entiende por "lenguaje inclusivo" a cualquier "modificación de las reglas idiomáticas del español que implique la alteración de las formas gramaticales de género, incluyendo el uso de signos, letras o morfemas

que deformen las palabras", según detalla el artículo tres.

En ese sentido, el proyecto de ley de la senadora bonaerense del PRO le confiere la potestad al Ejecutivo de determinar la autoridad de aplicación, cartera o dependencia que deberá establecer los "mecanismos de supervisión y sanción para asegurar el cumplimiento" de la normativa, que deberá a ser estudiada en las comisiones de la Cámara alta.



### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **LUCIANI DE CAMPO MARISOL**, DNIE: 95.765.555, nacida el 21-04-1944, hija de Carlos Alberto Luciani y de Ana Flores, domiciliada en la calle 11 de Septiembre 3123 piso 2 dpto. "B", Mar del Plata, por Expte. Nro. 28263/2019 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 21 agosto de 2024.-